


La Mtro. Gambetta soIiCita a los estudiantesdei COFAcoordina「 sob「e la vISita del lCACIT.

しECTURA DE AGENDA:

1.　Ap「Obaci6n de Acta de Sesi6n O「dinaria ll de ma「zo de 2025

2.　　Da「cuenta ResoIucIOneS emItldas dei O2 de eneroai 23 de ab「i1 2025

3.　Vislta de=CACIT para eI proceiOde Reacreditaci6n de la Carrera de Arquitectu「a

4.　RediSeio Cu「riCuiar Carrera de A「quitectura

5.　　Proyecto Nueva Car「era de Urbanismo

6.　　Segundas Especlalldades

7.　Reconformac16n de l∂ ComiSi6n Cu「rlCuia「 para ia creaci6n de la nueva ca「rera de

urbanismo

8.　　0t「OS

DESARROししO DEしA AGENDA:

Punto N001: Aprobaci6n de Acta de SesI6n Ordlnarla ll de marzo de 2025

La Sra. Presidenta rea=za la propuesta de ia aprobaci6n dei Acta de sesi6n ordinaria dei ll de

ma「zo de 2025.

La S「a P「esidenta se di「lge a 10S COnSe」e「OS a fln de pone「 a consIderac16n la aprobacidrI del

Acta de ses16n o「dmar†a de1 11 de ma「zo de 2025

ACUERDO OIO-2O25: APROBAR POR UNANiMIDAD EL ACTA DE SESI6N



ACU駅DO O12-2O25: APROBARしAS ACCIONES A REAしIZAR PARA LA VISITA DEしiCACIT

PARA EしPROCESO DE REACRED汀Aa6N DEしA GARRERA DE ARQulTE(掃URA.

Punto NoO4: 4. Redl§く婦o Curricuia「 Ca「re輪de Arquitectura

La Sra. Presidenta le da la paiabra a la Mtro.AImonte para que presente el avanee dei

Redisefio Curricular de la Ca「rera de Arqllitectura.

La Mtro. AImonte presenta ei avance realizado correspondiente al rediseho curricuiar de la

Carrera de Arquitectura, indicando que se ha generado un c「onograma de reuniones para trabajar

POr 6reas academicas.

La Sra. Pre§idente se dirige a loi COnSejeros a fin de poner a ∞nSideraci6n la aprobaci6n del

avance deI Redisefio c川面cuIar de la Carrera de Arquitectura.

盤課琵謂諜縞譜総監豊能呂盤紘嵩l謹岩隷
cONOCiMIENTO　軋AVANCE MAS NO E」 CONTENIDO.

Puntd N005: ProyectO Nueva Ca「rera de Urbanismo

La∴ Sra. Presidenta presenta el avance de la nueva canera de urbanismo, de ias

reun10nes y COOrdin∂Ciones que se han ilevado a cabo hasta ia fecha , Se eSt5n reaiizando

Ios items de acuerdo a las requerimientos de la Universided, de acuerdo aI cronograma

deberfa esta「cuiminando en mayo, aS(mismo eI trabajo con el equipo exte「noa cargo.

La Sra. Presidenta se dirige a los consejeros a fin de poner a consideraci6n la ∂P「Obaci6n el infornre

Preiiminardei Proyecto deほnueva Carrera de Urbanismo.

ACUERDO O14-2O25言APROBAR POR UNANIMiDAD E」 INFORME PREしIMiNAR



拝。嵩。則経書嵩謡鵠H聞o軸側聞。

PuntO NOO7: Reoonformac16n de la Comls16n Curricuiar para Ia creac脆n de la nueva

Carrera de urbanismo

La Sra, Presidenta da a conacer la reconformaci6n de la Comisi6n Curricula「 para la creaci6n de

ia nueva carrera de u「baniimO:

Presidente :　　　　　　　　　　Dra. Ama Noeiia Martinez Vaidivia

Docentes de Especiaiidad :　Dra.しys Solagne Saiinas Mleraies

Mt「o. Catherine AIessandra AImonte Du「and

Representante dei equipo

Cons亜or :.　　　　　　Arq. Åivaro Ugarte Ubi=a

La Sra. Presidenta se d両ge a 10S conSeje「as a fin de pone「 a consideraci6n la reconformaci6n de

ia comisi6n curriouIar pa輪Ia creaci6nde la nueva carrera de urbanismo.

諾粥等精読詮諾料さ謹閤嵩常盤嘉
URBANiSMO

PuntO NoO8: Reconfo「maci6n de Ia ComIs16n Cu「rIcular各SPeCial de la Carrera Profesionai

de a叩uitectura y Reconformaci6n de ia Unidad de RespoれSabilidad SociaI.

LeI Sra Presidenta da a conocer las Propuestas para Ia Reconformaci6n de la Comisiones:

-　COm応/初I鹿pedd de佃co/′em f時佃sfro/ de a′quitectu仰

PRESIDENTA

Mtro. C∂therine Alessandra Almonte Durand

REPRES各NTANTES DE AR各AS D各ESPECiALIDAD

ÅREA I DiSENo uRBANO ARQUITECT6NICO

Dra, Nelly Luzga「da GonzaIes Mu弛

ÅREA 2 TECNOLOG「A Y SOSTENIB旧DAD

Dra. Ana Noelia Mart‘nez Vaidivia

ÅREA 3 H'STORiA CRmCA Y PATRIMONIO

Mtro. 」aneth Noemi Cruz Ch両

ÅREA 4 GES¶ON

Mt「o. 」ose 」uis Benet「es HuapaYa

REPRESENTANTES DEしOS DOCENTES NOM馴ulDOS

Dra. Lys Soiagne Salinas Morales

Mtro. Renza Lou「des Gambetta QueIopana

REPRESENTATE DE ESTUDiANTES

Est, Osnar 」esds G6ngora Quispe

Est. DanieI Aiexander Arpasi Orosco

REPRESENTANTES DE EGRESADOS

Arq. Claudia SllSy Åivarez Sanchez

REPRESENTANTES DE EMPしEADORES



田園
Mtro.」ane同心emi C「uzChiri

SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA


